
堺市議会議員 木畑ただし市政報告

令和三年 師走号

徐々に日常が帰ってきましたが、まだまだ油断をせずに！

♦熱い志の活動日誌♦

堺創志会として来年度の予算編成に向けた市長への要望！

１２月３日 感染拡大防止に最大限留意し
ながら、今年も熱志会（木畑ただし法人応援
団）のセミナーを開催。150人ものご参加を
賜りました！今年は元ラグビー日本代表キャ
プテンの林敏之先生を講師にお招きして、
「感動の涙が人を動かす！」というテーマで、
大変熱い講演を聞かせて頂く事が出来ました。

１２月５日 堺の野球少年とプロ選手の交
流の場として始まったSBC（堺ベースボール
キャンプ）。少年軟式協会の顧問を拝命して
いるご縁で、何かとお手伝いをさせて頂いて
おります。今年は見事リーグ優勝を果たした
オリックスバッファローズより、山崎福也投
手と、宗佑磨選手が参加して下さり、子供達
はその一挙手一投足に目を輝かせていました。
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と５人家族 大教大附平野中卒、大学入
学検定合格、甲南大学法学部卒、同志社
大大学院中退、衆議員公設秘書を経て、
平成23年4月堺市議会議員初当選。平
成31年中区３位で3期目当選！現在、
堺大魚夜市本部顧問、堺少年軟式野球協
会顧問、保護司、防災士として明日へ希
望が持てる堺のまち創りに奮闘中！
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問合せ 事務所☆堺市中区深井沢町3287 MAIL☆info@kibata.jp
LINE@始めました!

堺市当局に対する来年度の予算編成

に向けた要望を行いました！重点要望

としては、昨年に引き続き、保健所の

体制強化、医師会等との連携強化、

PCR検査件数の増加等について要望し

新たに、公共事業・公共調達の地産地

消を推進し、市内中小企業の労働環境

改善を図っていく等を盛り込みました。

個別要望としては、各中学校単位でふるさと納税を活用できる仕組みの構築や、

コロナ禍でダメージを受けた文化活動全般への継続的な支援、児童虐待の未然防

止に向けて乳幼児健診のような行政側と家庭との接触機会の増加等を求めました。

木畑としても、下記項目についての予算確保と速やかな事業実施を訴えました！

☆「深井駅周辺の再開発」については、地域と連携しながら、民間活力導入によ

る新たな賑わい創造に加え、ロータリー形状や交通体系の抜本的改善を求める。

☆来年5月に「世界青年会議所アジア大会」が堺市において開催されアジア諸国

や日本各地から数万人が来訪する｡大会成功に向け全庁的な連携体制の強化を！

☆堺の公営ドッグランは海とのふれあい広場にしかなく需要を満たしていない。

本市公園や未利用の公有地を利活用して新たな「ドッグラン」の設置を求める｡

☆何万人もの市民が働く場でありながら災害に対して脆弱である「臨海部からの

避難路確保」について、民間企業との連携が始まる中、より着実な推進を望む。

☆造成工事も完了し、再開発が本格化していく「東陶器小学校の跡地利用」につ

いても地域の意向と要望書の内容に沿った丁寧かつ迅速な事業推進を求める。

12月４日に堺市民で新たに感染が確認された方は１名、同日時点での堺市

民の陽性者数の累計は13,987人、亡くなられた方は250人と、増加率は大幅

に減少しました。ワクチン接種については、11月30日時点で二回接種を済ま

された高齢者の方は220,620人(65歳以上の94.0%) 。12 歳以上の全対象者

で見ると609,534人で接種率は82.1%となり、一定の集団免疫を獲得しつつ

あると言えます。一方で、新たな変異株であり、感染力の高さが懸念されるオ

ミクロン株（ギリシャ語のアルファベットで１５番目）が出現しています。す

でに43の国と地域で確認されており、我が国でも第６波へと繋がらぬ様、水

際対策を強化し感染防止に努めつつ、感染状況を注視していく必要があります。

衆議院選挙においては、大阪では維新が勢力を増す中、友人である大阪16

区の森山ひろゆきさんが無事に比例復活で議席を確保！ご支援に感謝します。


